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2022 年度第 12回理事会 議事録要旨 
 

１ 開催日時 令和 5年 7月 2日（日） 11：00～ 

１ 開催場所 東京都新宿区霞ヶ丘町 4-2 

Japan Sport Olympic Square 会議室 3 

１ 理事総数  16 名 

１ 出席理事 14 名 

千田 健一 青木 雄介 飯田 徳光 岡本 純典 小野寺 利浩 

上津 孝光 菅原 智恵子 曾良中 研司 谷崎 瑠珂 辻村 眞一郎  

土肥 美智子 諸江 克昭 横井 浩治 和田 潔 

１ 出席監事     1 名 

清水 至 

 

なお、理事及び監事のうちテレビ会議システムによる出席者及び所在地は以下のとおり 

テレビ会議システムによる出席者及び所在地は以下のとおり 

上津 孝光（東京都港区）諸江 克昭（福井県越前市） 

横井 浩治（愛知県あま市）清水 至（東京都八王子市） 

 

 

【審議事項】 

第 1 号議案 2023 年度中期計画策定の件 （提案者）理事 曾良中 研司 

議長は、上記議案について曾良中理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全

会一致でこれを承認可決した。 

意見：クラブの増加について、ビジネスにすることは難しいのではないか、特に地方。楽しむことでは

保護者とは会ってないような気がする。やはり結果を出さなければいけないと思っている。 

回答：本格的なクラブをすぐに作るというわけでなく、中学の部活動が無くなっていく中、 

   セカンドキャリアの一つとして考えている。どのようなきっかけによるか、騎士道の精神から 

入って頂くこともあるかと思う。競技の質も必要。触れる機会を多くしたい。 

意見：フランスでは競技人口 6万人ぐらい、保護者からは礼儀作法を学ばせたいとしている。 

審判も行わせている。クラス（ランク付け）昇段制度もあり、達成感に繋がっている。 

こういったツールもあると良い。 

意見：この議案のゴールはどこにおくか 

回答：中期計画として、ここから各部会に展開していく形になる。 

第 2 号議案 
第 9回全国中学生大会、小学生大会要項修正につ

いて 

（提案者）理事 辻村 眞一郎 

議長は、上記議案について辻村理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

 

第 3 号議案 
2024 年 8月期（2023 年 9 月-2024 年 8 月）事業計

画と予算の件 

（提案者）理事 辻村 眞一郎 

議長は、上記議案について辻村理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

意見：zoom でも参加できるようになったので、リモートでのやり取りを事前に検証したい。 
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第 4 号議案 
世界ベテラン選手権選考会結果及び同団体戦出場

費等支出願 

（提案者）理事 和田 潔 

議長は、上記議案について和田理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

第５号議案 

生涯スポーツ・ベテラン部会・２０２３年度活動指針

及び２０２３年度～２０２５年度事業スケジュール

(案)協会ＨＰ掲載願 

（ 

提案者）理事 和田 潔 

議長は、上記議案について辻村理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、次回

までに質問、疑問点がある場合は事前に確認し、審議を行うとし、継続審議とした。 

意見：前回の指摘点から一文だけ付けて掲載はどうか？ 

回答：前回の指摘点から今回までに何か提案があれば出して頂けると思っていた。具体的に何かあれば、

次回、理事会に再度、審議事項として提出するので、意見がある方は事前に連絡頂きたい。 

 

第 6 号議案 
2023－2024FJE ジュニア&シニアランキング/世界ジ

ュニア選手権選考方法 

（提案者）理事 青木 雄介 

議長は、上記議案について青木理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

意見：例えばジュニアの強い選手が世界ジュニア等に今回、シニアに専念するので出場しないといった

場合はどうするか？ 

回答：ジュニアで次に実力のある選手を選出する。 

 

第 7 号議案 帯同ドクターの移動日の謝金について （提案者）理事 土肥 美智子 

議長は、上記議案について土肥理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

 

【報告事項】 

1． 世界選手権選手名簿一覧                （報告者）理事 青木 雄介 

 


